



# Pentingnya Pelibatan Masyarakat dalam Pembangunan



HUMPRO SETDA FOR PONTIANAK POST

**PEMAPARAN:** Wakil Bupati Kapuas Hulu Wahyudi Hidayat memberikan sejumlah pemaparan saat membuka Forum Konsultasi Publik Rancangan Awal RPJMD Kabupaten Kapuas Hulu Tahun 2021 – 2026, Rabu (24/3).

**PUTUSSIBAU** – Forum konsultasi publik ini mempunyai arti strategis sebagai wahana antarpemangku kepentingan; guna menjangkau aspirasi masyarakat. Hal tersebut diungkapkan Wakil Bupati (Wabup)

Kapuas Hulu Wahyudi Hidayat saat membuka Forum Konsultasi Publik Rancangan Awal RPJMD Kabupaten Kapuas Hulu Tahun 2021 – 2026 di Aula Kantor Bappeda Kabupaten Kapuas Hulu, Rabu (24/3).

Wabup menyampaikan, forum konsultasi publik ini sangat penting untuk mewujudkan amanat Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah. “Hal ini merupakan bagian dari



rangkaian proses penyusunan rancangan akhir RPJMD Kabupaten Kapuas Hulu tahun 2021-2026," ungkap Wabup.

Selain itu, dia memandang pertemuan seperti ini akan mampu menjaring aspirasi masyarakat dalam rangka penyesuaian, klarifikasi, dan kesepakatan terhadap rancangan akhir RPJMD nantinya. "Itu meliputi penajaman sasaran pembangunan jangka menengah daerah, penajaman capaian indikator kinerja daerah pada saat ini dan pada akhir periode RPJMD," papar Wabup. Kemudian, dia juga menitikberatkan pada penajaman indikasi rencana program prioritas pembangunan jangka menengah daerah yang disesuaikan dengan kemampuan pendanaan, klarifikasi, dan penajaman tahapan dan prioritas pembangunan jangka menengah daerah.

"Dan membangun komit-

men bersama antara pemangku kepentingan untuk memedomani RPJMD Kabupaten Kapuas Hulu dalam melaksanakan pembangunan daerah," ujar Wabup. Oleh karenanya, kata Wabup, keterlibatan masyarakat dalam penyesuaian visi dan misi serta arah kebijakan pembangunan daerah merupakan salah satu perwujudan dari pendekatan perencanaan partisipatif, dalam menentukan arah dan skala prioritas pembangunan jangka menengah daerah 5 tahun ke depan. "Hal ini mengingat RPJMD yang akan dirumuskan dan ditetapkan dengan peraturan daerah merupakan pedoman bagi seluruh pemangku kepentingan dalam melaksanakan pembangunan untuk mewujudkan Kabupaten Kapuas Hulu yang HEBAT (harmonis, energik, berdaya saing, amanah dan terampil)," pungkaskan Wabup. (dre/\*)